



いつか 必ず きっと

「確認」「修正」するために、完全燃焼軍団の7月を振り返る

みんなが20%我慢して、みんなが80%満足できる集団になるための19項目		A	B	C
1	検温を行い、健康管理に努めている。(健康第一)	83	17	0
2	マスク・ハンドジェルを忘れずに持ってくる事ができている。(手指の衛生管理)	70	27	3.1
3	アリバを荷台に縛って登下校することができている。(安全・安心な登下校)	54	22	23
4	安全な自転車の乗り方ができている。 (小学生から憧れられるカッコいい中学生に！)	80	18	1.6
5	8:10には、荷物を机の中に入れ、バッグをロッカーに入れて着席することができている。(時間を守れる人に)	77	20	3.9
6	1日10分、朝の読書に集中している。(ちりも積もれば山となる)	78	19	3.1
7	号令のかかる挨拶は、大きな声を出すこと、語先後礼を心がけている。 (集団として一体感、緊張感を生み、個人として脳を活性化させ聴く準備を整える)	64	33	2.3
8	あいさつを自分から率先して行うことができている。 (「あなたとわたし」の第一歩、大切なあなたをみつけたよというサイン)	66	33	0.8
9	「ありがとうございます」「お願いします」「失礼します」などを表現することができている。(日本語には礼儀がある。一言を大切にすることで人生を豊かにする)	77	22	1.6
10	「死ね」「消えろ」「ウザイ」など、人の心を突き刺すような言葉を使っていない。(そんなつもりはなかったは通用しない。直接ではなく、SNS上でも同じ)	78	18	3.9
11	自分で時計を見て、授業2分前着席ができている。(自主・自律)	60	39	0.8
12	授業を意欲的に、集中して取り組む事ができている。 (静けさと活気の切り替えができている)	63	33	3.9
13	掃除を一生懸命に取り組むことができている。 (掃除は誇り(埃)を集める仕事です。)	65	33	1.6
14	自分自身の力になるような自主学習を行うことができている。(継続は力なり)	64	34	2.4
15	提出物は、期日を守って出すことができている。(約束を守れる人に)	71	27	2.3
16	次の日の持ち物を前日の夜に準備することができている。(備えあれば憂いなし)	77	19	4.7
17	授業前の教科連絡を授業開始5分前までに行うことができている。(責任感)	60	36	4
18	授業終了後、教科係がそろって「今日の授業ありがとうございました。」といい、次の授業の教科連絡を聴くことができている。(感謝の気持ちの表現)	55	39	6
19	係の仕事内容をよく理解し、他と協力して行うことができている。(責任感)	67	32	1.4

A：十分できている B：おおむねできている C：改善が必要である ※数値の単位は%

6月に学校が再開して2か月目の学校生活。明らかによくなったのはあいさつです。気持ちの良いあいさつができる人が多くなってきました。「自分から」「大きな声で」「相手の目を見て」など、あいさつの仕方については今までも教わってきたと思いますが、それだけでは、いつでもどこでもだれに対してもできる本物のあいさつにはならないと思います。あいさつがなぜ大切かという心が大事なのです。心のあり方を変えることで、それに連鎖するように変わることができた行動こそが本物の習慣になるのです。そうすると、周りの人からの評価や反応が変わってきます。いつのまにか、自分の周りには、たくさんの応援者や協力者がいっぱいになっているのです。

それと同じことがこの19項目すべてに言えるのです。(No.3は、ルールが変わったので、次回は変更します。)面倒くさい、叱られたくないという気持ちでやったり、みんながやってないから自分もやらないと他に流されたりするのではなく、一つ一つ何が大切なのかということを心で感じながら行動できるみなさんになってもらいたいと思います。

人は、自分に似た人を自分の周りに引き寄せる力を持っているのです。

あいさつが自分から率先して行えなかったので、来月は率先してあいさつができるようにしたい。[1組 小林 高己さん]／先月よりいろんな面でできるようになってよかったです。来月は、夏休みと学校生活のメリハリをつけられるようにしたいです。[1組 大塚 悠真さん]／たくさんの人たちにきちんとあいさつすることができました。[1組 滝童内 紫乃さん]／困っている人たちの手伝いを自主的にできるようになりました。あいさつを相手より先に言えるようにしたいです。[1組 菊地 里菜さん]／入学した頃は、あまり自分自身に自信がなかったけれど、少しずつ自信が持てるようになったなと思います。自分から動くということがあまりできていなかったで、自分から動くことを心がけたいと思います。[1組 高橋 ひいなさん]／あいさつは、先生がいたら自分から進んでできたけれど、時々、部活の先輩にあいさつをすることができなかつたので、次からはちゃんとあいさつをするようにしたいです。[1組 渡邊 由子さん]／今月は学習など、朝やるが多かったから、前日の夜までには終わらせるようにしたい。学校が始まって2ヶ月たつたので、色々なことを頑張っていきたい。来月は、授業の用意、提出物を忘れないようにする。[1組 吉沢 蓮さん]／授業に集中できない日が多々あるので、もっと集中して授業に取り組みたいです。[1組 清水 由維さん]／自主学习で英語をたくさんやったので、英語が今までよりわかるようになった。来月は、提出物を必ず提出日に持っていけるように、次の日の用意は前の日にするようにする。[1組 神山 稀紗奈さん]／今月は、体調管理や係の仕事が上手くできなかったで、来月から頑張りたい。[2組 細谷 美月さん]／やるが増えてきて大変になってきたけど、あたりまえにできるようにしたいです。[2組 石原 利侑さん]／あいさつは、だんだん大きく声を出せるようになってよかつた。提出物をきちんと守って出すことができるようになりたいです。[2組 伊藤 徠夢さん]／今月は、自分の中では2分前着席やすばやい行動を呼びかけることができたと思う。その一方、やろうと思ったことをやらなかつたりすることが時々あるので、行動力を身に付けたい。[2組 鈴木 雅明さん]／集中して授業を受けなかつたことが時々あつたので、しっかり集中してこれからは期末テストに向けて授業を受けていきたい。[2組 福田 真那さん]／先にあいさつをすることや、苦手な部分を自習してくることを頑張りました。もっと大きな声であいさつをできるように努力していきたいと思います。[2組 久保埜 由唯さん]／係りの連絡を一回も忘れなかつたのでよかつたです。[2組 若山 咲緒里さん]／先月よりもあいさつを自主的にできるようになった。あいさつだけでなく、お礼もきちんとと言えるようになる！[2組 中山 姫花さん]／号令のかかる挨拶はしているけれど、大きな声ではしていなかつたので、来月から気をつけるようにしたいです。[2組 須田 虹花さん]／今月は、自己評価CだったところをBにできるように心がけたいです。[3組 竹内 照文さん]／数学で分からないところがある。夏休みは大変なことがたくさんあるので頑張りたい。[3組 鈴木 葵斗さん]／集中力が欠けているので、もっと集中するようにしようと思いました。[3組 添田 直文さん]／先月よりもあいさつができるようになりました。あまり時間を守れなかつたので、来月はきちんと時間を守れるようにしたいです。[3組 板垣 凜音さん]／あいさつや係の仕事などを積極的にできるようになりました。2分前着席はあまり気にしていなかつたので、これからは気をつけて生活したいです。[3組 矢野 雄大さん]／今月は先生へのあいさつや提出物をきちんと出すことができました。教室に入る時の「失礼します」など言うことを少し忘れてしまったこともあつたので、来月はそこを頑張っていきたいと思いました。[3組 小杉 萌々音さん]／今月は、前の月に比べてだいぶ先生や先輩に挨拶することができました。教科連絡を頑張りたいです。[3組 三寄 健人さん]／親、友達、先生にあいさつをするようになりました。朝の読書の時間を集中して取り組むようになりました。[3組 小野 寿紗さん]／あいさつを自然に「おはよう、ありがとう、こんにちは」と学校、地域の人に言えるようにしたいです。[3組 高橋 樹央さん]／今月は愛さつ賞を受賞しました。普段やっていることが選ばれて嬉しかつたです。来月もあいさつをたくさんしようと思いました。[4組 豊口 香子さん]／今月はあまり掃除を一生懸命取り組むことができなかつたので、8月は一生懸命取り組みたいと思います。あいさつは、先にあいさつができたり、心のこもつたあいさつをしたりすることができたのでよかつたです。[4組 戸室 七海さん]／あいさつを意識してやっていたので、「ありがとうございます」や「お願いします」ができたのでよかつた。[4組 山口 葵生さん]／学校が始まって2ヶ月、少しずつ成長を感じられました。特に今月は、授業の発表を多くできました。来月はもっと発表できるようにしたいです。[4組 松英 奏人さん]／しっかりみんなをまとめて、みんなが楽しく学校生活がおくれるような学校にしていきたいと思います。[4組 生田目 真理愛さん]／今月は先月と比べてクラスの人とコミュニケーションが多くとれるようになったので、毎日楽しく過ごせました。掃除を時間いっぱい取り組んで行きたいです。[4組 山畑 陽世さん]／あいさつは大きな声ではっきりとできたと思うので継続していきたいと思います。[4組 中村 直太郎さん]／今月は、2分前着席ができてないときがあつたので、次はしっかりと時計を見て行動したいと思います！！[4組 石川 歩さん]／自主学习は毎日取り組み、次の日に提出することができた。次は、学習するページ数や学習する時間を増やしたい。[4組 亀山 一さん]



新型コロナウイルス感染症については、今後さらなる感染拡大が予想されています。学校内でのクラスターも各地で発生しています。さらに、新型コロナと熱中症が、発熱、倦怠（けんたい）感、頭痛などの似た症状が多く、熱中症との混同も対応を難しくさせているようです。当面の間は、コロナ禍中の災害級の暑さが続きます。今までにやってきたあたりまえを誰よりも意識してやっていきましょう。